Werte Mieter,

sehr geehrte Besucher unserer Homepage,

Kunden hatten uns berichtet, daß ihre Browser gegen Ende des abgelaufenen Jahres unsere Homepage als potenziell gefährlich gemeldet und vor dem Besuch ausdrücklich gewarnt hätten.

Wir mussten dies nach vergleichender Kontrolle als richtig erkennen und haben daher umgehend eine genaue Prüfung der Seite durch unseren Provider - mittels mehrfachem serverseitigen Virenscan - erwirkt und auch die Kontrolle durch weitere unabhängige Beobachtungs-Organisationen mit ausführlichen Malwarescans veranlasst.

Ergebnis:

unsere Homepage war nicht mit schädlicher Software infiziert und wurde infolgedessen der Warnhinweis auf Google und Mozilla wieder entfernt.

Unsere Homepage ist nach wie vor SICHER!